
会  派  代  表  質  問  通  告  書 
 

                 ２０２５年２月２７日  

 

 高島市議会議長 河越 安実治 様 

 

                 会  派  名（ 日本共産党高島市議団 ） 

 

                高島市議会議員 １０番  森脇 徹    

 

 次の事項について質問いたしたいので通告します。 
 
 

※質問項目（番号）が２以上ある場合は、次のどちらかに○をつけてください。 
・質問番号１の用紙にだけご記入ください。 
・質問が一つだけの場合は必然的に１となりますので、記入は不要です。 
 

１．全項目一括質問一括答弁 
初問は 

 ２．項目ごとに一括質問一括答弁 

 

(質問番号４) 

発 言 事 項 

現消防救命本署分遣所を堅持した「高島市消防救命力の適正 

基本計画（仮称）」を提唱したい 

要  旨 （項目だけでなく、質問の趣旨が理解できるように記入してください。) 

  党議員団は、１２月議会で、前市長が示した「第２期高島市公共施設再編計画」

に盛り込まれた「消防施設再編方針」において「北部消防署マキノ救急分遣所」の

再編に向けて「集約化の検討を行う」意図を問うた。 

消防長答弁と論戦を整理し、市消防政策を市長に伺う。 

①  気候変動の激しさによる災害多発、管轄市内での高齢者世帯増、単身者増加

で市救急出動も増え、その役割が増大している中でのマキノ分遣所の統廃合方

針は、市北部地域の安心安全に懸念を与えている。第２期高島市公共施設再編

計画、とりわけ市消防救急政策方針についての市長の見解を伺う。 

②   市消防救命機能を今後どこまで高めていくのか、市民に理解してもらうため

にも、年報や記念誌の発行だけでは不十分で、「市消防救命力の適正基本計

画（仮称）」を提唱したい。これには、現消防救命署所の役割、救急出動の分析



と課題、現在の機能を最大限に活かした適正配置と消防救命力の強化向上な

どを市民に分かり易い基本方針として提案したいが、如何か。 
 


